

ARFEUILLES



Église Sainte-Germaine 1870

L'église est bâtie sur l'emplacement d'un édifice du XIIe siècle.

Les discussions concernant son financement durent huit ans.

Inaugurée en 1870, elle ne comprend alors que la nef.

Les travaux sont en effet interrompus par la guerre contre les Prussiens.

Le chœur, les chapelles latérales et les sacristies sont ajoutés par la suite.

A l'intérieur, les particularités sont la hauteur de la voûte et les fresques qui décoorent les murs et les colonnes.